QUARTIER

LE PAQUEBOT JOB PREND LE LARGE AUX SEPT-DENIERS

Planté au milieu de 600 logements neufs, avec ses murs décrépis et son enseigne rouge délavée, il rappelle un autre temps. A l'automne 2011, le bâtiment « Amiral » de l'ancienne usine JOB accueillera une piscine, l'école Music Halle et le collectif qui fédère les associations de quartier. Parmi elles, on trouve celle des anciens salariés de l'usine papetière, présents hier lors de

la pose de la première pierre des travaux. Après la fermeture économique du site en 2001 et une longue lutte pour préserver les emplois, ils ont prolongé le combat pour qu'un projet culturel y voit le jour. « Cela restera un élément symbolique de la diversité industriel de Toulouse. Une école de musique populaire, c'est ce qu'il fallait », se réjouit Bernard Margras, délégué des Après-JOB.



La pose de la première pierre du centre culturel a été l'occasion d'une grande fête.